

# Unas 800 casas del rural tienen problemas para ver la televisión

La señal llega mal desde hace un año y medio a zonas de Covas, Papoi, Esmelle y parte de la parroquia de San Xurxo

**CARMELA LÓPEZ**  
FERROL / LA VOZ

Los residentes en alrededor de 800 viviendas de la zona rural de Ferrol ya no pudieron seguir desde sus domicilios el Mundial de Fútbol en junio del 2018 y ahora, año y medio después, siguen sin poder ver la televisión con normalidad. Imágenes pixeladas o el aviso de «sin señal» es lo que les llega a través de la pantalla un día sí y otro también, en la totalidad de las cadenas, según explica el presidente de la asociación de vecinos de Covas, Manuel Sendón. Pero el problema no se limita a esta parroquia del rural ferrolano, sino que también lo sufren los vecinos de Esmelle, Papoi y una parte de San Xurxo.

El repetidor desde el que reciben la señal de televisión está ubicado en el monte de A Bailadora, en Esmelle, y las múltiples gestiones de los directivos de las respectivas asociaciones de ve-

cinios afectadas no dieron fruto. Las quejas de los afectados también se trasladaron al Concello de Ferrol en varias ocasiones, la última en agosto del año pasado, desde el que se notificó la incidencia a Retegal, una sociedad mercantil 100 % pública de la Xunta, que es la encargada de gestionar la recepción en los hogares de la señal de la Televisión de Galicia.

Según recuerda Manuel Sendón, técnicos de la citada entidad focalizaron el problema en un eucaliptal con ejemplares cuya altura superaba la del repetidor. Los dueños del monte accedieron a talar los eucaliptos y entonces se descubrió que ese no era el origen del problema que impedía que la señal llegase a las casas.

Los vecinos, por su cuenta, también gastaron bastante dinero en la revisión de las antenas y en la instalación de filtros, pero los televisores siguen mostrando imágenes pixeladas o la pantalla en negro la mayor parte del tiempo.

Otra posibilidad que se baraja es que las antenas no tengan la suficiente altura, pero los afectados no se arriesgan a invertir más dinero sin que nadie les confirme que la solución consiste en levantarlas más.

El presidente de la asociación



El repetidor desde el que se emite la señal está situado en el monte de A Bailadora, en Esmelle. JOSÉ PARDO

En un principio se situó el problema en un eucaliptal, pero se taló y la solución no llega

de vecinos de Covas asegura que «no hay un día que puedas ver la tele sin incidencias, incluso con buen tiempo, ya no hablo de cuando está lloviendo o hay tem-

Los afectados gastaron dinero en revisar las antenas e instalar filtros, sin éxito alguno

poral». Y añade que en su casa «en los canales de la televisión estatal pública la mayoría de las veces no se ve nada, la gallega también da muchos problemas y

la que se ve mejor es Telecinco».

Sendón recuerda que comenzaron a notar las deficiencias cuando se realizó el cambio de la telefonía móvil a la generación 4G, pero el hecho de que el problema persista en la actualidad les hace sospechar que puede deberse a la falta de potencia del repetidor. «Yo ya estoy harto de intentar buscar ayuda y los vecinos siguen quejándose», concluye el directivo vecinal.

## CLINICA DENTAL Dr. Jorge García Casal

- Implantología
- Ortodoncia
  - » Brackets transparentes
  - » Ortodoncia invisible (Invisalign)
- Periodoncia
  - » Prevención y tratamiento:
  - » Enrojecimiento
  - » Inflamación
  - » Sangrado de encías....
- Estética dental:
  - » Blanqueamiento
  - » Carillas
  - » Forma y alineación
- Rejuvenecimiento facial (Ácido Hialurónico)

Pza. de la Ilustración 5, Bj. Izq. - Ferrol  
881 163 695 - clinicacasal@clinicacasal.es

**¡CALIDAD Y PROFESIONALIDAD!**



TRABAJAMOS  
CON MUTUAS  
FINANCIACIÓN DE TUS  
TRATAMIENTOS

Nº Reg. San.: C-15-002672

Les deseamos  
Felices Fiestas



## LAYME

ORTOPEDIA · PARAFARMACIA

Mejorando tu calidad de vida.

Gran variedad de productos en tienda, lo escoges y te lo llevas.

CONCERTADO CON LA SEGURIDAD SOCIAL  
ABIERTO TAMBIÉN LOS SÁBADOS  
POR LA TARDE DE 17:00 A 20:30

Ctra. de Castilla 269 (Salida 34-F Autopista AP-9) - Narón T. 981 384 227



**250€\***



**149€\***

Cojín elevador eléctrico  
Cojín elevador manual

¡Sube y baja suavemente para ayudar a levantarse y sentarse!

**ESTE MES\***



**39'99€\***

**Tensiómetro de brazo Prim.**  
Con el tensiómetro de brazo Prim, podrá medir la tensión y presión arterial a 4 usuarios distintos. Almacena las últimas 60 mediciones de cada usuario. Calcula la media de las 3 últimas mediciones.

[www.ortopediaparafarmacialayme.com](http://www.ortopediaparafarmacialayme.com)  
[www.layme.es](http://www.layme.es)

\*Hasta fin de existencias